

# IWO

## Ajang Bergengsi Muay Thai Piala The Champion Pangdam V/Brawijaya Resmi Ditutup

Riansyah - [SURABAYA.IWO.OR.ID](http://SURABAYA.IWO.OR.ID)

Dec 23, 2024 - 13:22



**Surabaya,-** Turnamen Muay Thai Piala Pangdam V/Brawijaya yang telah berlangsung selama 3 hari di GOR Hayam Wuruk Makodam V/Brawijaya, Surabaya secara resmi ditutup.

Penutupan turnamen itu, ditandai dengan adanya penyerahan trofi yang dilakukan oleh Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A, bersama para PJU Kodam Brawijaya kepada pemenang kejuaraan Muay Thai tersebut pada Minggu (22/12/2024) malam.

Sebelumnya, ajang bergengsi tersebut mempertemukan petarung-petarung terbaik dari berbagai daerah. Bahkan, turnamen itu berhasil menarik perhatian dan memukai penonton yang hadir di GOR Hayam Wuruk dengan aksi-aksi memukau di atas ring.

Dikonfirmasi terkait hal itu, Kajasdam V/Brawijaya, Kolonel Inf Yudhi Rianto, S.H, mengungkapkan, turnamen Muay Thai Piala Pangdam V/Brawijaya yang berlangsung sejak 20 Desember 2024 itu menampilkan ratusan petarung yang berlaga dalam berbagai kategori, baik profesional maupun amatir.

Para atlet bertanding dengan semangat tinggi, menunjukkan ketangguhan fisik, teknik, dan taktik yang luar biasa, yang tak jarang membuat penonton bersorak-sorai.

“Turnamen itu tidak hanya menjadi ajang pembuktian kemampuan atlet Muay Thai, tetapi juga sebagai bentuk dukungan terhadap perkembangan olahraga bela diri di Indonesia. Saya berharap, ajang seperti ini dapat terus diselenggarakan dan melahirkan atlet-atlet berprestasi yang mampu mengharumkan nama bangsa,” ujar Kajasdam.

Pada penutupan tersebut, sejumlah atlet yang berhasil meraih medali dan menunjukkan performa terbaik di atas ring, baik dalam kategori pria maupun wanita, memperoleh penghargaan langsung.

Momen tersebut juga turut dihadiri oleh Ketua Muay Thai Jatim, Baso Juherman. Menurut Juherman, turnamen itu merupakan salah satu langkah positif dalam mengembangkan olahraga Muay Thai di Indonesia, terlebih di Jatim.

“Ini adalah salah satu turnamen Muay Thai yang sangat bergengsi dan menjadi

ajang pemersatu bagi para atlet. Semoga turnamen seperti ini dapat terus diadakan dan menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk berprestasi di dunia olahraga,” tambah Baso. (\*)